



Aktuelle Information für die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Fitzbek

Liebe Fitzbekerinnen und Fitzbeker,

gerne informieren wir Sie über aktuelle Punkte in unserer Gemeinde:

HVV-Ausweitung in den Kreis Steinburg

Zum 01. Januar 2022 wird der Kreis Steinburg in den HVV-Tarif integriert. Derzeit laufen alle Vorbereitungen auf Hochtouren. Eine Einführungskampagne wird 4 Wochen vor Verbundeintritt gestartet. Alle Bürgerinnen und Bürger im Kreis Steinburg werden durch Infolyer, Postwurfsendungen, Anzeigen in den regionalen Tageszeitungen, Onlinewerbung, Plakate und Aufkleber auf den Fahrkartenautomaten informiert. Nicht nur die meisten Schüler fahren im HVV günstiger. Es werden bei nur 12 % der Fahrten die Preise steigen.

Bürgerbus im Amt Kellinghusen

Der Bürgerbus hat seine kostenlosen Fahrten in Kellinghusen und Umgebung wieder aufgenommen. Es werden wieder Fahrten von Dienstag bis Freitag von 08:30 Uhr bis 13:00 Uhr sowie Dienstag, Donnerstag und Freitag von 13:00 Uhr bis 18:00 Uhr angeboten. Anmeldungen zu gewünschten Fahrten werden immer Montag und Donnerstag zwischen 15:00 Uhr und 17:00 Uhr unter Tel.: 04822 / 3632973 entgegengenommen. Flyer sind im Aushangkasten an unserem Gemeindeplatz erhältlich. Möglich ist dieses nur, da Bürger für Bürger fahren. Wer sich ehrenamtlich beim Projekt Bürgerbus arrangieren möchte, ist herzlich eingeladen und kann sich unter der angegebenen Telefonnummer informieren.

Beseitigung des Zuwachses von Gehölzen im Bereich des öffentlichen Raums

Unser Dorf ist geprägt von schönen Gärten, Hecken und Bäume. Einige davon wachsen allerdings schneller als gedacht. Die Natur kennt keine Grenzen, so wachsen einige auch in den Bereich der Gehwege oder in den Sichtbereich der Verkehrsteilnehmer. Bitte kontrollieren Sie, ob Ihre Gewächse in den öffentlichen Raum wachsen. Jederzeit sind schonende Form- und Pflegeschnitte zur Beseitigung des Zuwachses von Gehölzen und zur Gesunderhaltung von Bäumen zulässig. Sie dürfen jedoch in der Zeit vom 01. März bis 30. September nicht vollständig abgeschnitten oder auf den Stock gesetzt werden. Ein rechtzeitiger Pflegeschnitt erhält zum einen die Optik ihrer Pflanzen und zum anderen entsteht keine Gefahr für Fußgänger und Fahrzeugführer.

Viele Grüße
Axel Peters
-Bürgermeister-